



## 水鳥さんに会いに、荻窪駅から善福寺川へ



水鳥さんに会いに荻窪にきたよ 

南口にある商店街の街路灯には

かわいいフラッグがたくさん ✨



荻窪は中央線の駅の中でいちばん川まで近いんだって 

あ、もう橋が見えてきたよ 



忍川上橋に着いた！

わー、ほんとだ、水鳥さんがあちこちにいるねー 



 帰りは、久しぶりに道に描かれた動物探しをしたよ！

あっ、さっそく立ってるゾウを見つけた 



てくてく てくてく・・・

あれれ、またゾウだ～

さっきのと違うね。なみきおじさんに報告しなくちゃ 

サポート：てく  てく隊 RYO

掲載：2020年2月27日



荻窪南口仲通り商店会の入り口には「ここから歩いて700歩 忍川上橋で水鳥たちにご挨拶！」と書かれた横断幕がかかり、道の両側にもカルガモのヒナをデザインしたかわいいフラッグが下げられている。両方とも、アニメーションの研究・歴史家のなみきたかし氏が制作したもの。水鳥を見に行きがてら買い物や散歩をしてもらい、健康促進や街の回遊性につなげたいとの試みだ。川には、カモ類、サギ類などのほか、春までは、冬鳥のゴガモやキンクロハジロなども見られるぞ。商店街を抜けて川沿いを歩けば桜の木もあり、荻外荘へも行きやすい。これからの季節の散歩におすすめだ。とまれ動物は、運よく2種類のゾウに出会えたな。路面ステッカーという性質上、絵柄が剥げてしまうことが多いが、紹介した今川児童館の緑のゾウも、桃井グループ保育室の白いゾウも、ほぼ完全な形で残っている。いろんな動物を見てきたが、みんなが大好きなあの動物の紹介がまだなのではないかな？期待してるぞ。